

TRABAJADORA SOCIAL

Aprovecho la ocasión para felicitaros el año 2003 y comunicaros lo siguiente:

- Ha salido publicado en el B.O.C. de 24 de diciembre de 2002 la Convocatoria de Ayudas Individuales para el año 2003 de la Consejería de Sanidad, Consumo y Servicios Sociales. Las ayudas se pueden solicitar rellenando un impreso oficial.

- Para adaptación, movilidad, comunicación funcional de la vivienda de residencia habitual.

- Supresión de barreras arquitectónicas.

Para más información ponerse en contacto con la trabajadora social del Ayuntamiento correspondiente.

¡Feliz
Año
2003!

los consejos del PSICOLOGO

LOS NUMEROS

Es importante que sepan contar de memoria hasta 5, hasta 10, hasta 20... También es útil que sepan leer los números que ven escritos (de una cifra, de dos o de más). Pero lo que más importa, para su progreso mental, es lo que llamamos **concepto de cantidad**. O sea, que si tiene delante varias piezas de fruta, varias cucharas, caramelos u otros objetos, cuando le decimos "coge 2" o "coge 5", cogerá exactamente el número de objetos que le hemos pedido. Del mismo modo, si apartamos uno o más objetos y le preguntamos "cuántos... hay aquí?", debe dar la respuesta adecuada. Si se equivoca con cierta frecuencia, tenemos que bajar la dificultad a 3 objetos o a 2 hasta asegurar que responde sin errores.

En los niveles más básicos, debemos asegurar que entiende perfectamente la cantidad: 1. Y dedicarle a ello todo el tiempo que sea necesario, dando por seguro que si se equivoca en el 1, no entenderá cantidades mayores, salvo por casualidad. Aunque parezca muy elemental hay que asegurar el 1 y el 2 antes de proponerle mayores cantidades.

HOJA DEL COLE

C.E.E. "DR. FERNANDO ARCE"

Avda. Fernando Arce, 18 TORRELAVEGA

Tfno: 942 88 11 12 - Fax: 942 89 49 95

5

SUMARIO

- SECRETARÍA
- ACTIVIDADES DEL CENTRO
- ESCUELA Y FAMILIA
- NOTICIAS DEL FISIOTERAPEUTA
- PARA RECORDAR
- ORIENTACIÓN DEL PSICÓLOGO
- TRABAJADORA SOCIAL

SECRETARÍA

La Asociación Banco de Alimentos de Cantabria nos ha enviado una carta de agradecimiento por la última campaña de recogida.

La generosidad de las familias del colegio ha contribuido a luchar contra el despilfarro, el hambre y la miseria en la Comunidad de Cantabria.

Nos informan de que han recibido desde el colegio 189,320 kilos de alimentos que han sido distribuidos entre personas que los necesitaban con urgencia.

ACTIVIDADES DEL CENTRO



El 19 de Diciembre los alumnos del Centro "Fernando Arce" celebraron la tradicional fiesta de Navidad en el Salón de Actos. La fiesta consistió en la realización de varias actuaciones y ofrendas al Portal de Belén y concluyó con la visita de Sus Majestades Los Reyes Magos que repartieron regalos a los alumnos. Entre las actuaciones, el coro del colegio cantó villancicos populares que animaron mucho la fiesta.

Dos días antes un Paje de Sus Majestades recibió a los alumnos que aprovecharon la ocasión para entregar sus cartas en donde habían escrito sus deseos y les obsequió con caramelos.

ACTIVIDADES DEL CENTRO

El pasado jueves día 9 de enero, el grupo de teatro "Huellas de paz" representó la obra "las barbas del dragón" en el colegio, uniendo la caracterización de personajes a marionetas y efectos especiales (luces y humo).

El cuento narra la historia de los seres mitológicos cántabros Ojáncano, Trastolillo, Anjana, serpientes y brujas, que poco a poco conforman una historieta sobre la importancia de no contaminar con basuras.

Los chicos se lo pasaron en grande y aplaudieron con mucho entusiasmo durante varios momentos de la obra y al finalizar la misma.

A lo largo del curso se realizarán otras iniciativas similares orientadas al cuidado del medio ambiente.

PARA RECORDAR

En caso de venir a buscar al alumno ocasionalmente, fuera del horario establecido **deben comunicarlo con antelación al profesor-tutor.**

En caso de que el alumno vaya a ser recogido por personas distintas a las habituales, avisar al tutor en el horario establecido.

ESCUELA Y FAMILIA

En la pasada reunión del 18 de diciembre de 2002, se trató el tema de los regalos, los juguetes y todas las demás circunstancias excepcionales de estas Fiestas Navideñas.

Se recordó la necesidad de establecer un mínimo control con los horarios, comidas, regalos, pagas y permisos de los niños, así como se recomendó aprovechar la ocasión para tener mayor atención con las tareas cotidianas y poder tratarlas como si fueran un juego para el niño.

Acudieron un total de unas quince familias. La reunión que tuvo un ambiente distendido permitió que cada una de ellas pudiera comentar la elección del regalo para Reyes, y paralelamente, el psicólogo fue dando las pautas sobre las características que deben de reunir los juguetes para ser los más idóneos para cada alumno.

La sesión fue impartida por Alejandro Rivas y Angelita Raba.



NOTICIAS DEL FISIOTERAPEUTA

El próximo miércoles día 15 dará comienzo la actividad de Hipoterapia. Ante la falta de tiempo y la dificultad de lograr un día que convenga a todas las familias, se anula la reunión inicial y se entregará una información por escrito que será comentada individualmente.

Si tenéis alguna duda poneros en contacto conmigo.

ESCUELA Y FAMILIA: MEDICAMENTOS Y ESCUELA.

Al comenzar un nuevo año quisiéramos que todas las familias sepan la importancia de mantener una buena relación entre los temas **médicos** y los **educativos**.

miércoles 15 a las 4 h.

Para realizar bien nuestro trabajo necesitamos **informes médicos** actualizados, conocer la **medicación** que toma cada alumno e informar sobre los efectos observados en el contexto escolar para colaborar en el ajuste del tratamiento.

Un niño excesivamente inquieto o agitado y agresivo no puede seguir el programa educativo. En el otro extremo, un niño adormilado, faltar de reflejos y de atención, tampoco puede seguir el programa escolar debidamente. Para que esto pueda corregirse ajustando la medicación es muy importante comunicarlo a las familias y a los médicos que le atienden.

En años anteriores únicamente pedíamos información en los casos en que había que dar la medicación en horario escolar. Ahora, vista la importancia de sus efectos, pedimos información también de la medicación que toman en casa y de los cambios de dosis o de fármaco que ordene el médico.

En la sesión que os anunciamos intervendrán:

-Dr. Andrés, especialista en psiquiatría, que explicará los aspectos médicos del tratamiento.

-Alejandro Rivas, psicólogo del colegio, para hablar sobre los efectos en la conducta y en el aprendizaje.

Rogamos encarecidamente que **acudan a esta sesión todas las familias** cuyos hijos estén tomando medicamentos o los puedan necesitar en horario escolar en determinadas circunstancias para explicar el procedimiento a seguir para informar al colegio.

Nota: Hay servicio de **Guardería**. Avisad con **antelación** en **Secretaría**.

